

**Musterprotokoll zur Gründung einer Einmann-Gesellschaft – Model deed
for the formation of an one-man company (with limited liability)**

Heute am 29. April 2024,
erschieden in Köln vor mir,
**Dr. Maximilian Freiherr von Proff
zu Irnich**
Notar für den Oberlandesgerichtsbe-
zirk Köln mit dem Amtssitz in Köln,

Today the 29 of April 2024,
appeared before me in Cologne,
**Dr. Maximilian Freiherr von Proff
zu Irnich**,
Notary for the Higher Regional
Court District of Cologne with the
official seat in Cologne,

Herr Vasyl Khodykin, geboren am
14.01.1972, wohnhaft in 56841 Tra-
ben-Trarbach, Moselstraße 15,
ausgewiesen durch Vorlage seines
amtlichen Lichtbildausweises.

Mr Vasyl Khodykin, born on
14.01.1972, resident in 56841 Tra-
ben-Trarbach, Moselstraße 15,
identified by presentation of his
official photo identification.

Der Erschienene ist nach eigenen
Angaben und zur Überzeugung des
Notars der englischen Sprache hinrei-
chend mächtig.

According to his own statements
and to the conviction of the notary,
the person appearing is sufficiently
proficient in the English language.

Der Erschienene gibt an, auf eigene
Rechnung (v.a. nicht als Treuhänder)
zu handeln und weder „politisch ex-
ponierte Person“ noch dieser gleich-
gestellte Person (Familienmitglied
oder nahestehende Person) iSd. GwG
zu sein.

The person appearing states that
he is acting on his own account (in
particular not as a trustee) and is
neither a "politically exposed per-
son" nor a person treated as such
(family member or related party)
within the meaning of the MLA.
GwG.

Auf Ansuchen beurkunde ich, was
folgt:

Upon solicitation I record the follow-
ing:

1. Der Erschienene errichtet hiermit
nach § 2 Abs. 1 a GmbHG eine Ge-
sellschaft mit beschränkter Haftung
unter der Firma **Spektra RMP GmbH**
mit dem Sitz in Krefeld.

1. The individual appearing hereby
forms a Limited Liability Company
(GmbH) with the name **Spektra
RMP GmbH** with the registered
office in Krefeld.

2. Gegenstand des Unternehmens ist
die Herstellung, der Handel und der
Transport von pharmazeutischen
Produkten, medizinischen Geräten,
hochdispersen Pulvern und Pflanzen-

2. The object of the company is the
manufacture, trade and transporta-
tion of pharmaceutical products,
medical devices, highly dispersible
powders and plant oils.

ölen.

3. Das Stammkapital der Gesellschaft beträgt 25.000,00 EUR (i.W. fünfundzwanzigtausend Euro) und wird vollständig von Herrn Vasyl Khodykin (Geschäftsanteil Nr. 1) übernommen. Die Einlage ist in Geld zu erbringen, und zwar zu 50 Prozent sofort, im Übrigen sobald die Gesellschafterversammlung ihre Einforderung beschließt.

4. Zum Geschäftsführer der Gesellschaft wird Herr Vasyl Khodykin, geboren am 14.01.1972, wohnhaft in Traben-Trarbach, bestellt. Der Geschäftsführer ist von den Beschränkungen des § 181 des Bürgerlichen Gesetzbuchs befreit.

5. Die Gesellschaft trägt die mit der Gründung verbundenen Kosten bis zu einem Gesamtbetrag von 300,00 EUR, höchstens jedoch bis zum Betrag ihres Stammkapitals. Darüber hinausgehende Kosten trägt der Gesellschafter.

6. Von dieser Urkunde erhält eine Ausfertigung der Gesellschafter, beglaubigte Ablichtungen die Gesellschaft und das Registergericht (in elektronischer Form) sowie eine einfache Abschrift das Finanzamt – Körperschaftsteuerstelle –.

7. Der Erschienene wurde vom Notar insbesondere auf Folgendes hingewiesen:

- dass die Gesellschaft erst mit der Eintragung in das Handelsregister entsteht,
- dass diejenigen Personen, welche vor der Eintragung im Namen der Gesellschaft handeln, bis zur Eintragung der Gesellschaft unbeschränkt persönlich haften,

3. The share capital of the company amounts to .25.000,00 EUR (in words twentyfivethousand) and is being subscribed to by Mr. Vasyl Khodykin (share no. 1). The contribution must be paid in cash, 50 percent immediately and the remainder as soon as the shareholders' meeting resolves to call it in.

4. Mr. Vasyl Khodykin, born on 14.01.1972, resident Traben-Trarbach, is appointed managing director. The managing director is exempted from § 181 BGB.

5. The company shall bear the costs connected to the formation up to a sum of 300,00 EUR, not exceeding the share capital of the company. Higher costs are borne by the shareholder.

6. Receipt of this instrument by: the shareholder an official certified copy, the company and the Commercial Register (in electronic form) each a certified copy and the Finance Office – Corporate Income Tax Office – a copy.

7. The following was pointed out to the individual appearing by the notary:

- the company comes into existence as of its entry into the Commercial Register,
- persons who act before the entry of the company into the Commercial Register on behalf of the company can be held personally liable until this entry has taken place,

- dass die Grundsätze der Unterbilanzhaftung gelten,
- dass Gesellschafter und Geschäftsführer für die Richtigkeit der bei der Gründung gemachten Angaben haften und falsche Angaben strafbar sein können – dies gilt auch für verdeckte Sacheinlagen,
- auf die Haftung von Gesellschaftern, die wenigstens grob fahrlässig einen Geschäftsführer bestellen, in dessen Person Hinderungsgründe gegeben sind;
- dass staatliche Genehmigungserfordernisse auch dann einzuhalten sind, wenn das Handelsregister dies nicht überprüft;
- dass eine gesetzliche Rücklage gem. § 5 a Abs. 3 GmbHG zu bilden ist und diese nur für die dort genannten Zwecke verwendet werden darf;
- über die Verpflichtung des Geschäftsführers, eines Insolvenzantrag zu stellen (§ 15 a InsO).
- that the rules of pre-debt liability (deficit balance liability) apply,
- that shareholders and managing directors are liable for the correctness of information given in the course of the formation of the company and that false information can be liable to prosecution,
- that shareholders are liable if they appoint (at least grossly negligent) a person as managing director who may not be managing director;
- that governmental licenses must be obtained even though the Commercial Register does not check this aspect;
- that according to sec. 5 a para. 3 GmbHG there is a duty to form a reserve and that this reserve may only be used for the purposes named in this provision;
- under what circumstances the managing director must file an application for the commencement of insolvency proceedings (sec. 15 a InsO).

Deutsche und englische Fassung
(deutsche Fassung gilt)

Vorgelesen von dem Notar, von dem
Erschienenen genehmigt und eigen-
händig wie folgt unterschrieben:

Read by the notary public in ger-
man and english (english conven-
ience translation), approved by the
person appearing and signed in his
own hand as follows:

[Handwritten signatures]



Hiermit beglaubige ich die Übereinstimmung der in dieser Datei enthaltenen Bilddaten (Abschrift)
mit dem mir vorliegenden Papierdokument (Urschrift).

Köln, den 02.05.2024

Dr. Maximilian Freiherr von Proff zu Irnich, Notar